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di SANDRO GIONTI

Sale la tensione alla clinica
psichiatrica Sorriso sul mare
diFormia,dopole35 letteredi
licenziamento, conesecutività
dal prossimo 1˚ novembre, fir-
matedall’amministratore uni-
co della società, Carlo Dori, e
pervenute martedì mattina ad
altrettanti dipendenti, due ca-
posala, dieci infermieri, 18 au-
siliari e cinque operai addetti
alla sicurezza e alla manuten-
zione. Per tutta
lagiornatadi ieri
i dipendenti del-
la casa di cura
hanno attuato
un sit-in dinanzi
ai cancelli della
clinica, con una
tenda e con stri-
scioni agitati dai
manifestanti,
che non nascon-
dono anche propositi di bloc-
chi e occupazione dell’Appia.
Oggi alle 13 è stata convocata
un’assemblea sindacale all’in-
terno della struttura sanitaria,
con la partecipazione dei rap-
presentantidelleorganizzazio-
ni di categoria, per concordare

leiniziativedi lottadaassume-
re per la difesa del posto di
lavoro nella clinica che dal 1˚
agosto si è trasformata in co-
munità terapeutica socio-assi-
stenziale. Si muovono anche i
politici. Ieri il sindacoMichele
Forte ha contattato il direttore
generaledell’AsldiLatina,Re-

nato Sponzilli, per individua-
repossibilisoluzioniconl’ausi-
lio dell’Asl, della Provincia e
della Regione. «Di qui non ci
muoviamo, finché non sarà
trovata una soluzione al no-
stro problema», affermano i
lavoratori licenziati.«Sonoso-
la e senza alcun altro sostenta-

mento, ho 55 anni, dove va-
do?»,sichiedeunadelledonne
con maggiore anzianità di ser-
vizio. «Oggi sono qui a prote-
stare sotto la tenda, domani
andrò in strada, sotto i ponti
magari,per farsentire laprote-
sta mia e di altre 35 persone
ingiustamente licenziate», so-

stiene un altro infermiere.
E continua ad essere presi-

diato dai cinquanta lavoratori
dellaManucooplostabilimen-
to dell’ex Evotape a Santi Co-
sma e Damiano. Domani alle
11cisaràunincontroinprefet-
tura a Latina, con la presenza
anche dei sindacati, per tenta-

re una mediazione che possa
sbloccare una situazione di-
ventata pesantissima dopo la
decisionedel giudicedel tribu-
nalefallimentarediLatinaAn-
tonio Lollo di respingere la
richiesta di affitto di un ramo
d’azienda avanzata dai soci
della Manucoop per rimettere
in moto il ciclo produttivo del-
l’Evotape, che si basava sulla
produzione di nastri adesivi.
QualcunodeisocidellaManu-
coop spera ancora in un ripen-
samento del tribunale falli-
mentare. E intanto si presidia
l’azienda,conleforzedell’ordi-
neattente aprevenire inciden-
ti, specie dopo la notizia di un
possibile nuovo arrivo di im-
prenditoriperportarviaimac-
chinari che invece servono co-
me il pane ai soci della Manu-
coop.
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Si riunisca al più presto il tavolo della
trasparenza per fare il punto sullo stato
deilavorididecommissioningdellaCen-
trale nucleare del Garigliano ad opera
della Sogin.

Lo sollecitano il presidente del comi-
tato civico di San Castrese, Giuseppe
Petrantuono, e il responsabile del Comi-
tato antinucleare Garigliano, Massimo
Penitenti, inunaletteraindirizzataall’as-
sessore all’Ecologia e Ambiente della
Regione Campania, Giovanni Romano.
Al quale hanno chiesto informazioni
sulle indaginiepidemiologichestorichee
attuali riguardanti gli abitanti delle zone

limitrofe (tra le quali Castelforte e santi
Cosma e Damiano) al sito dell’ex centra-
le nucleare, nonché in merito alle analisi
su acqua, terra, aria e quelle da effettuar-
si suanimali e vegetali e su personeprese
a campione. Vengono chiesti, inoltre,
aggiornamenti riguardanti lo smantella-
mento del camino e del reattore e l’im-
pianto luci installato nel sito dell’ex cen-
trale e i costi relativi.

Dall’ultima riunione del tavolo della
trasparenza, avvenuta nel marzo 2012,
sono trascorsi sei mesi senza che ci sia
stato un nuovo incontro, nonostante
l’impegnodell’assessoreregionaleRoma-

no di convocarlo con una frequenza
almeno trimestrale. L’assessore Roma-
no ha risposto ieri che l’esecuzione delle
indagini epidemiologiche rientra nella
competenza della sanità e che sono stati
richiesti alla Sogin i dati relativi alle
analisi ambientali condotte in sito. E’
statoaltresìprecisatochel’aggiornamen-
todelle attività didecommissioning sarà
espostodallaSogininoccasionedelpros-
simo tavolo della trasparenza e che «ad
oggi, comunque, non risulta avviata l’at-
tività di smantellamento né del camino
né del reattore».

S.Gio.
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I lavoratori licenziati davanti alla clinica Sorriso sul mare

CentraledelGarigliano,sollecitato il tavolodella trasparenza

«L’amministrazione Mi-
trano non ha in alcun mo-
dodisattesoladeliberazio-
ne consiliare che attribui-
sce lo stabile di Via Firen-
zeallaPoliziadiStato».Lo
affermal’assessoreai lavo-
ri pubblici Cristian Lecce-
se sottolineando che l’im-
mobileè«tuttoranellapie-
na disponibilità del mini-
stero dell’Interno per
l’eventualedelocalizzazio-
ne del commissariato di
pubblica sicurezza». Defi-
nendo «davvero strumen-
tali le accuse di illegittimi-
tà lanciate dal consigliere
Raimondi»,Leccese ricor-
da che lo stesso immobile
ospita«temporaneamente
e fino a giugno prossimo,
sei classi dell’Itc Caboto».
Di fronte all'aumento de-
gli alunni di questo Istitu-
to, in pratica, la Provincia
ha deciso di assegnare i
locali della struttura di via
Firenze al Nautico ed il
sindaco Mitrano ha accol-
to questa soluzione per
«consentire agli studenti il
regolare svolgimento delle
lezioni in ambienti ido-
nei».

«Commissariato
rispettati

gli impegni»PresidiatiEvotapeeSorriso
Unatendadei lavoratori licenziatidavantiallaclinicadiFormia

Arrivato ilnuovotavolooperatorio
per l’ospedale, ora siattende la Tac Athena,workshopal femminile

Cresce
nelSudpontino

laprotesta
sindacale

Assemblee
etrattative

ASantiCosmaeDamianosi tenta
una mediazione, incontro in prefettura

GAETA

DONNE E IMPRESA

Allafineil tavolooperatoriodiortope-
dia dell’ospedale Fiorini è arrivato.
Nuovo di zecca, appena comprato
dalla Asl. Sostituisce quello rotto a
metàagostomentre si stavaoperando
unpazientecheèpoistato trasportato
a Latina per finire quello che si era
cominciato. Gli accessori per render-
locompleto e utilizzabile arriveranno
lunedì. Un bel passo in avanti in
attesachearrivi anche unanuova Tac
visto che quella che c’è funziona a
intermittenza. Stessa precisa condi-

zione del tavolo che da anni veniva
sistematicamente riparato dai tecni-
ci. E durante l’ultimo intervento di
riparazione il tecnico aveva detto che
ormai non c’erano più le condizioni
per ripristinarlo. C’è voluto il cedi-
mento completo per far muovere le
casse della sanità pontina. Per la Tac
invece si parla di questo autunno.
Ottobre è già arrivato e non ci sono
date di scadenza per la consegna del
nuovo macchinario.

F.Coc.
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TERRACINA

IL COMITATO ANTINUCLEARE

Torna anche quest’anno il workshop al femminile,
Athena.LohadecisoilComitatoImprenditoriaFemmi-
nile della Camera di Commercio di Latina nel corso di
unariunione. L’AthenaWorkshopsi terrà aLatinadal7
al 9 dicembre. L’evento, dedicato alle imprese in rosa
della provincia di Latina, giunge così alla sua undicesi-
ma edizione. Il Comitato, presieduto da Stefania Pe-
trianni,esprimegrandesoddisfazione:«Siamocontente
di non aver ceduto al peso di questa crisi e di essere
riuscite a organizzare un’edizione che si annuncia piena
di momenti di riflessione e approfondimento – ha
affermato lapresidente -L’aspettomiglioreècomunque
quello di aver registrato da parte delle imprenditrici
pontine la volontà di mostrare la propria attività e di
contribuire a costruire un momento di confronto e

scambio, nonostante il momento di difficoltà». Le
iscrizioni per partecipare al workshop sono aperte da
ieri con la compilazione di manifestazioni di interesse
da sottoscrivere e far pervenire attraverso le proprie
associazioni di categoria di appartenenza. A lavoro per
organizzare l’evento, le imprenditorici di Cia,
Coldiretti,Confagricoltura, Confartigianato, Confcom-
mercio, Confcooperative, Confesercenti, Confindu-
stria,Cna,Federlazio,LegacoopedelConsigliocamera-
le. Athena punta anche ad affrontare tutte le tematiche
più importanti dell’attività imprenditorialeal femmini-
le, come i contratti di rete, l’internazionalizzazione,
l’accesso al lavoro, la formazione, il credito, la cultura,
con la collaborazione di associazioni, enti e istituzioni
nazionali.

(C) Il Messaggero S.p.A. | ID: 00164585 | IP: 151.27.123.15


